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Résumé

L'étiquetage est nécessaire pour aider les étudiants a surmonter les problemes
grammaticaux qu'ils subissent, en particulier ceux liés aux classes de mots ou a
la partie des catégories de discours ou au fait que le mot soit masculin ou fémi-
nin; parce que l'identification de la signification du mot est inévitablement li¢e a
la classe et a I'appartenance a une section de parole, et c'est cette affiliation qui
détermine sa fonction dans la structure d'ancre. Donc, cet article est venu pour
aborder cet élément, qui est une composante de la microstructure et 1'éclaircir.
Mots clés:

Etiquetage - Classifications grammaticales - parties de discours - Dictionnaire

scolaire.

Abstract

The labeling is necessary in helping the students to overcome the grammatical
problems they suffer, especially those related to theword classes orthe part of
speech categoriesor the fact that the word is masculine or feminine; because the
identification of the meaning of the word is inevitably linked to the class and be-
longing to a section of speech, and it is this affiliation that determines Its function
in the anchor structure. So this article came to address this element, which is a
component of the micro structure and shed light on it.

Key words:

Labeling - Grammatical Classifications - Parts of Speech - School Dictionary.
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